

La evalúan hoy en Miami

Lx-18-1-88
**"Contras"
aceptarían
propuesta
sandinista**

La Resistencia Nicaraguense (RN), al parecer, aceptará la propuesta del presidente Daniel Ortega para reunirse en Costa Rica y proseguir las conversaciones, a fin de concertar un cese del fuego, dijo uno de sus directores, el Ing. Alfonso Robelo.

Declaró que hoy se reunirá en Miami todo el directorio de la fuerza rebelde para decidir al respecto, aunque adelantó que "yo creo que no va a haber ningún problema".

Robelo, quien pronto anunciará si se queda o no en nuestro país luego del ultimátum que hizo el Gobierno a tres dirigentes rebeldes, dijo que tiene ciertas dudas de que el régimen sandinista vaya a cumplir las concesiones que anunció Ortega en Costa Rica el sábado pasado.

Esto, por cuanto, esa misma noche, afirmó, fue recapturado, "violentamente" en Managua, el presidente del Partido Conservador, Mario Rappacioli, lo cual considero contradictorio a lo dicho aquí por el comandante sandinista.

Otro de los seis directores de la RN, Arnulfo Sánchez, conocido con las declaraciones de Robelo, al decir, en Miami, que está dispuesto a avalar el planteamiento de Ortega.

No obstante, expresó que las discusiones que se llevarán a cabo en San José no estarán centradas únicamente en una suspensión de las hostilidades, como lo puntualizó el Presidente.

Al finalizar la "cumbre" presidencial, el líder sandinista anunció que levantará el estado de emergencia y de inmediato convocará a conversaciones directas con los grupos armados, con la mediación del cardenal Miguel Obando y Bravo.

El diálogo indirecto que se llevó a cabo en dos ocasiones en República Dominicana, estaba suspendido luego de que los rebeldes exigieron que se incluyera a un nicaraguense en la comisión técnica de asesores del Gobierno, propuesta totalmente por extranjeros. Esto fue aceptado el sábado por los sandinistas.

Robelo manifestó que en cualquier momento la RN podrá iniciar los encuentros en San José, en tanto, que desde Managua, Obando y Bravo expresó que está dispuesto a enviar una "comisión de la Iglesia" a Costa Rica, pues no podía viajar esta semana ya que lo hará a otra nación, que no preciso.

Mucho trecho

Aunque considero como un avance positivo, pero moderado, las concesiones de Ortega, Robelo dijo a La Nación que "de lo dicho al hecho, hay mucho trecho".

Estimó satisfactorio que levanten el estado de emergencia, pero aseguró que siempre podrán ser "represivos", pues el régimen, históricamente, no ha respetado ninguna ley.

Respecto a la amnistía, se quejó de que sea condicionada a un cese del fuego, y calificó esto como una mezquindad que no demuestra voluntad de cumplir el pacto de pacificación. Por último, estimó como un "relleno" el que hayan prometido elecciones del Parlamento Centroamericano y municipales, cuando eso ya está establecido por el tratado y la Constitución.



Alfonso Robelo, uno de los seis directores de la Resistencia Nicaraguense, afirmó que duda de que los sandinistas cumplan totalmente con las promesas que hicieron el sábado, en cuanto al levantamiento del estado de emergencia y amnistía.